

Tras una reunión con Santos, el sumo pontífice descartó, por ahora, una visita a Colombia.

El papa Francisco le dio su bendición oficial al [proceso de paz](#) que el gobierno del presidente Juan Manuel Santos adelanta con las Farc, y les pidió a las dos partes que mantengan el curso de las conversaciones para lograr acuerdos que le permitan poner punto final al conflicto armado.

Lo hizo a través de un comunicado que dio a conocer el Vaticano [tras la audiencia privada que sostuvieron el papa y Santos \(que duró alrededor de 15 minutos\)](#), durante la cual se abordó, entre otros temas, el avance de las negociaciones en Cuba.

“Tampoco ha faltado una referencia al proceso de paz en curso y a las víctimas del conflicto, y se ha manifestado el deseo de que las partes implicadas prosigan las negociaciones, animadas por una sincera búsqueda del bien común y la reconciliación”, se lee en el pronunciamiento oficial.

Esta declaración del sumo pontífice le da un impulso a las conversaciones de La Habana, ya que se convierte en un mensaje clave de optimismo para un proceso que lleva más de 5 meses y aún no arroja resultados concretos sobre los puntos acordados en la agenda. ([Vea en imágenes el encuentro entre el papa Francisco y Juan Manuel Santos](#)).

De hecho, durante la audiencia privada, que se realizó en la biblioteca oficial del Vaticano, el papa le expresó a Santos que es necesario perseverar en la lucha contra las barreras sociales que generan inequidad e incluso violencia en diferentes regiones del país.

La visita de Santos al papa Francisco se dio en el marco de la [canonización de la madre Laura, quien durante el encuentro fue puesta como ejemplo de perdón y reconciliación](#), lo cual, dijo el mandatario, debe ser ratificado por los colombianos para aceptar el reintegro de los guerrilleros de las Farc que dejen las armas, si el proceso da resultados favorables.

“Me decía el santo padre que solo los valientes persisten en ese tipo de objetivos, que pueden ser costosos pero son los que valen la pena. Eso me llena de emoción,

de optimismo y de energía para continuar buscando la paz de mi país”, aseguró Santos en una corta rueda de prensa que dio en una calle aledaña a la Basílica de San Pedro, templo donde se ofició muy temprano una misa en honor a santa Laura. ([Lea también: Presidente tendrá calle de honor en Jericó](#))

La audiencia privada entre el papa y Santos comenzó a las 11:00 a.m. de Roma (4:00 a.m. en Colombia).

El Jefe de Estado estuvo acompañado de sus esposa, María Clemencia y de sus tres hijos, María Antonia, Esteban y Martín. También asistieron el alcalde de Medellín, Aníbal Gaviria, la canciller María Ángela Holguín y, entre otros, el embajador ante el Vaticano, Germán Cardona.

DANIEL VALERO
Enviado especial de EL TIEMPO
EL VATICANO

http://www.eltiempo.com/politica/el-papa-francisco-le-dio-su-bendicion-al-proceso-de-paz_12797064-4